

Hermann Mahler

Zu meiner Person:

70 Jahre alt, Bauingenieur, ca. 25 Jahre in Ländern Afrikas und Lateinamerikas in Projekten der Entwicklungszusammenarbeit tätig, seit 2012 Rentner.

Politischer Hintergrund:

Gewerkschaftsarbeit, Solidaritätsarbeit insbesondere zu südlichem Afrika und Lateinamerika, Anti-AkW Bewegung, nie Parteimitglied.

Attac:

Mitglied seit 2004. Ab 2011 Reaktivierung der Regionalgruppe Duisburg; Mitarbeit in der AG Jenseits des Wachstums; 2012 in den Rat und 2015 in den KoKreis gewählt, dort neben der allgemeinen KoKreis Arbeit, aktiv im Bündnis Welcome2Stay, in der AG Internationales, in der PG Eurokrise, bei der Vorbereitung des Frühjahrs- und des Herbststratschlags und in der Büro AG. Für die neue Wahlperiode beabsichtige ich an den genannten Themen und in den entsprechenden Zusammenhängen weiter zu arbeiten.